
学校運営協議会 

令和４年度 第３回学校運営協議会 

 〇開催日時 令和５年２月２０日（月）１５：４０～１７：００ 

 〇開催場所 佐川高等学校 視聴覚室（南校舎３F） 

 〇出席委員 濱田 陽治（佐川町教育長） 

織田  誠（越知町教育長） 

黒川 一彦（仁淀川町教育長） 

吉岡 優誠（日高村教育長） 

谷口由紀子（保護者） 

谷脇（大鳥）愛（地域学校協働活動推進員） 

山田 憲昭（佐川高等学校長） 

〇会次第 

（１）開会 

（２）校長挨拶 

（３）報告事項 

・令和４年度 学校評価アンケート集計結果について 

・令和４年度 学校経営計画評価について 

（４）協議事項 

・スクールミッション、スクールポリシーについて 

・令和５年度 学校経営計画（案）について  

（５）その他 

（６）閉会 

●報告事項概要 

・生徒、保護者、地域の方、教職員を対象とした学校評価アンケートの集計結果について

説明。今回、保護者と地域の方の回収率が低かったので、工夫が必要。 

・学校生活における早期の目標設定が大切であることや家庭学習習慣の定着等に課題が

ある。 

・これから特に学校に力を入れてもらいたい項目では、「わかりやすい授業」や、「進路希

望に応える教育」が上位を占めていることから、今後更なる授業改善や進路指導の面で

教育活動の充実を図っていく。 

・学校経営計画の評価では、年度当初の目標値を下回る項目はあるが、教職員の努力の部

分を鑑みてＢ評価とした。Ｂばかりでなく、ＡもＣもあってもいいのではないか。 

・地域の方から佐高の生徒がよく挨拶してくれるという声を聴く。 

・取組評価と成果評価の乖離はあるが、経験値の少ない生徒への進路指導については、面

接をしっかりとやって自己対話を図ることが大切。生徒に自信を持たせる取組が必要。 

●協議事項意見概要 

・スクールポリシーについて前回の意見を参考に修正をした。 

・社会人になっても地域のことを忘れない人になってもらいたい。 

・文言に「自ら学び」を加えたらよいと思う。 

・令和５年度学校経営計画については、経年比較よりも、年度内での成果比較ができるよ

う目標指標の考え方を変更したことはよい。 

・あれもこれもではなく、成果指標を 1つに絞ってみてはどうか。 

・令和５年度の学校経営計画については、概ね了承された。 


